Mitbürger!

Gedenket in der "Roten Kreuzwoche"
(30. April bis 7. Mai)

sowohl unseres "Patriotischen Hilfsverein vom Roten Kreuz" als auch unserer "fürsorgebedürftigen Jugend"!

Widmet demselben sowie der so notwendigen Jugendfürsorge Geldspenden!

Kaufet daher auch die offiziellen Abzeichen! Findet Euch bei dem MITTWOCH, den 3. MAI, im Falle ungünstiger Witterung Donnerstag, den 4. beziehungsw. Samstag, den 6. Mai im

Eszterhazyparke stattfindenden Frühlingsfeste ein!

Adolf Schiel
Präsident des Zweigvereines
Mariahilf vom "Roten Kreuz".

Wolfg. Dirnbacher Bezirksvorsteher.